

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Interpellation

Papiersammlung durch Vereine

Die Papiersammlungen findet monatlich statt und werden von der Fa. Lottner und den Vereinen CEVI, Jungwacht/Blauring und FCA alternierend durchgeführt.

Meine Fragen dazu:

1. Erhalten die Vereine gleichviel Entschädigung für ihre geleisteten Dienste beim Papiersammeln, wie professionelle Firmen?
2. Wie ist die Haftung geregelt bei Papiersammlungen durch Vereine bei Schäden an Fahrzeugen und Personen?
3. Besteht die Gefahr, dass an die Gemeinde Haftungsansprüche gestellt werden können?
4. Sind dem Gemeinderat Schäden bekannt, die beim Altpapiersammeln durch Vereine entstanden sind?
5. Wenn ja, um welche handelt es sich?
6. Mussten schon Schadenskosten durch die Gemeinde gedeckt werden?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung meiner Fragen. Besten Dank.

Allschwil, 25. Mai 2011

Josua M. Studer

